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Anfrage 

 
 
des Abgeordneten Mayerhofer  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Ersatzteilmangel 
 

 
Immer wieder ist bei Dienststellenbesuchen zu hören, dass zwar neue Geräte wie 
zum Beispiel Funkgeräte angeschafft wurden, diese aber nicht mehr verwendet wer-
den können, da es an Ersatzteilen mangelt. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 

1. Warum werden defekte Geräte nicht repariert? 
2. Herrscht zur Zeit ein grundsätzlicher Mangel an Ersatzteilen zum Beispiel für 

die Funkgeräte? 
3. Wenn ja, woran liegt dies? 
4. Kann es sein, dass es aus budgetären Gründen zu keiner Anschaffung von 

Ersatzteilen für Funkgeräte kommt? 
5. Wenn ja, warum?  
6. Welche sonstigen Probleme gibt es mit den Funkgeräten? 

 

5808/J XXIV. GP - Anfrage 1 von 1




